

Medienmitteilung der Schweizerischen Kynologischen Gesellschaft



Foto: Dominique Metzler

Janine Metzler holte mit ihrer Malinois-Hündin «Azuka» den Sieg an der Schweizer Meisterschaft in der Sportart Obedience.

Schweizer Meisterschaft Obedience in MuttENZ BL

Malinois vor zwei Border Collies

Sie ist erst dreieinhalb Jahre alt und hat bereits ein beeindruckendes Palmares vorzuweisen: die Malinoishündin «Azuka» von Janine Metzler aus Mühlethal. Die beiden knackten an der vom Verein «Mosquidog» in MuttENZ BL organisierten Schweizer Meisterschaft in der Sparte Obedience die 300-Punkte-Grenze.

Mit 22 startenden Teams war das Teilnehmerfeld der Meisterschaft so klein wie schon lange nicht mehr. «Dafür waren Niveau und Qualität der gezeigten Arbeiten ausgesprochen hoch», bilanziert Jeannine Tschupp, Schweizer Obedience-Pionierin der ersten Stunde und an der Meisterschaft mit dem Holländer Ton Hoffmann als Richterin im Einsatz. Sie hält fest: «Speziell in der Freifolge haben wir wunderbare, freudig vorgeführte Arbeiten gesehen.»



Foto: Dominique Metzler

Dazu gehörte unbestritten jene von Janine Metzler und ihrer «Azuka-Akylah vom Buxtehuder Bullen»: Die beiden erhielten dort die Bestnote von 10 Punkten. Und diese wurde von den beiden Richtern gleich noch bei fünf weiteren Übungen in die Höhe gehalten. Silvia Aeberhard, die letztes Jahr mit Border Collie «Luke» den Sieg holte, war dieses Jahr mit «Only» als drittes Team am Start und setzte sich mit 292 Punkten an die Spitze. Sie musste die Führung dann aber an Janine Metzler abtreten, welche diese nicht mehr aus der Hand gab. Rang drei ging an Trix Schneider mit «Peak», die letztjährigen Zweitplatzierten.

Die Podestplätze:

1. Rang: Janine Metzler mit Malinois «Azuka-Akylah vom Buxtehuder Bullen», 300,5 Punkte, SKBS
2. Rang: Silvia Aeberhard mit Border Collie «Only O'Neill of Noble County», 292 Punkte, BCCS
3. Rang: Trix Schneider mit Border Collie «Peak Performance of Noble County», 278,5 Punkte, HS Riken